
義務教育学校・明野地区準備委員会 第 1 回総務部会議事要旨 

 

 

■開催日時 令和元年７月３日（水）午後６時 30分～７時 30分 

■開催場所 明野いきがいセンター 研修室 

■出 席 者 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会総務部会委員 15名 

      小野塚教育部長、古幡次長、鈴木次長兼施設整備課長、 

      松岡行政改革推進課長、その他事務局職員（義務教育整備推進室） 

 

 

■会議経過（概要） 

１．あいさつ   【鈴木委員長】 

  建設に関することもお願いしたい（施設整備課長から事前に鈴木氏・松崎氏に依頼） 

 

２．新規委員の紹介・自己紹介  

 

３．総務部会部会長及び副部会長の選任【古幡次長】 

  部会長→松崎俊一氏  

副部会長→大武明野中学校長 

  →全員賛成→（部会長・副部会長からあいさつ） 

 

４．議事 

 （１）学校名の選定方法について【大木係長】 

  ・先進地の事例の説明 

・委員からの意見の発表（ほぼ全員から公募が良いとの発言） 

  ・部会で決めてしまうのは意見をおしつけてしまうので、公募が良い。 

  ・公募で自由記載が良い。 

  ・明野地区限定で公募にしたほうが良い。 

  ・公共施設に BOX を設置して公募が良い。 

 

 その他の意見 

  ・名称の後に続く「義務教育学校」「小中学校」「学園」は事務局等で決めたほうが

良いのでは？ 

  ・「明野」にこだわらなくても良いのでは？          

  ・「義務教育学校」になった場合、夏休みや冬休みの習字の宿題では全て書くこと

になるのか？ 



  ・公募の期間は長くすると集計が大変になるのではないか？ダラダラ長くやらない

ほうが良い （→30 日以内を考えている） 

  ・募集の基準をどうするか？ 

  ・名前は短くてシンプルなものが良い。 

 ・一旦決定すると、この先もずっと使っていくものだから慎重に 

  ・応募用紙は、無記名が望ましいのでは？ 

  ・インターネット募集するならなおさら個人情報が危険ではないか？ 

  ・インターネットで無記名の場合、スマホを所持している中学生が多いため、イタ 

ズラが発生するのではないか？ 

  ・明野地区を限定した場合、無記名の場合どこで判断？ 

  ・他はどうしているのか？（→記名が多い） 

→桜川市で実際に使用した応募用紙を提示 →委員で回覧→（次回検討） 

    

  ◎学校名選定方法については白紙からの公募ということでよいか？【松崎部会長】  

→全員賛成（拍手）承認 

 

 （２）学校名決定までの今後のスケジュールについて【長尾主事】 

  ・今後の検討事項について  

  ◎事務局提案のとおりとしてよいか？（松崎部会長） →全員賛成（拍手）承認 

 

５．その他 

  （１）校章について【大木係長】 

  ・現在の校章を資料により説明。今後名称が決まったら校章についても検討してい

きたい 

  ・桜川市桃山学園の視察について、出欠の報告は今日まで。詳細は参加者に通知し

たい。 

 

  （２）次回の会議予定【古幡次長】 

  ・次回の会議は 10 月 15 日（火）とし、詳細については後日あらためて通知する。 

 

 


